

## Oscar Díaz: "Desde el llano seguiré acompañando a nuestra Gobernadora"

lunes, 09 de diciembre de 2019

Luego de finalizar el periodo de sesiones ordinarias de la Legislatura rionegrina, el diputado de JSRN, Oscar Díaz, reiteró su compromiso de trabajar desde el llano para que la Gobernadora Arabela Carreras continúe afianzando los logros conseguidos por JSRN y "seguiré comprometido con los intereses de los más necesitados y trabajando para acompañar todas las iniciativas que contribuyan al progreso del Circuito Alto Valle Este".

En ese sentido, Oscar Díaz destacó que "tuve el privilegio de acompañar durante 4 años las transformaciones del mejor gobierno de Río Negro de los últimos cuarenta años. En la Legislatura aprobamos el Plan Castello, que no solo trajo obras muy importantes para nuestro Circuito, sino que además toda la Provincia se vio beneficiada. Desde ciudades grandes, hasta pequeños parajes. Río Negro fue la única que mantuvo obras en medio de la crisis que había en el país".

Oscar Díaz agregó también que "con Arabela viene una nueva etapa de modernización del Estado. De afianzar lo logrado y seguir avanzando, con políticas de perspectiva de género; trabajando con las instituciones intermedias y utilizando las nuevas tecnologías para mejorar la vida de todos los rionegrinos. No me cabe duda que con su capacidad seguirán las transformaciones".

A modo de cierre, Oscar Díaz observó que "todas las tareas que llevamos adelante no tienen que ver con una sola persona sino con un trabajo conjunto, en ese trabajo colectivo no puedo dejar de destacar la tarea de mis colaboradores y asesores, así como de todos los trabajadores que se desempeñan en las distintas áreas del Poder Legislativo y en nuestro Bloque".